

## Töpfermarkt mit enormer Strahlkraft

**DREIEICH** ■ Ein Tag wie gemalt: Bei Kaiserwetter feierte die Arbeitsgemeinschaft Hayner Weiber gestern im Burggarten die 40. Ausgabe ihres Töpfermarktes. Die Veranstaltung ist weit über die Grenzen der Stadt hinaus bekannt, genießt bei Ausstellern und Besuchern gleichermaßen einen guten Ruf. 50 Keramiker präsentierten ihre Werke und durften sich über guten Umsatz freuen. Zum runden Geburtstag gab es eine besondere Spendenaktion zugunsten des Vereins Hilfe für krebserkrankte Kinder: Jeder Aussteller hatte einen Becher aus der eigenen Kollektion gespendet. Sie wurden für 14 Euro das Stück inklusive Getränk verkauft und waren ratzfatz weg. ■ fm



Rund 50 Keramiker stellten am Sonntag ihre Kunst im Burggarten aus, darunter neben Geschirr und Vasen auch Waschbecken, die viele interessierte Blicke auf sich zogen. ■ Foto: zcol → Bericht Dreieich Seite 9